## UNIVERSIDAD NACIONAL "HERMILIO VALDIZÁN" HUANUCO FACULTAD DE OBSTETRICIA



"NIVEL DE CONOCIMIENTO Y ACEPTACIÓN DE LOS ANTICONCEPTIVOS HORMONALES EN MUJERES EN EDAD FÉRTIL DEL CENTRO POBLADO DE ACOMAYO, HUÁNUCO 2013"

**TESIS PARA OBTENER EL TÍTULO PROFESIONAL DE:** 

OBSTETRIZ

TESISTAS: MARILYN MILAGROS FLORES VALDIZÁN

SILVIA PAUCAR MIRADA

ASESORA: Obst. JESSYE M. RAMOS GARCÍA

HUÁNUCO-PERÚ 2013

## RESUMEN

El objetivo principal de esta investigación fue establecer la relación que existe entre el nivel de conocimientos sobre los anticonceptivos hormonales y el grado aceptación de los anticonceptivos hormonales en mujeres en edad fértil del Centro Poblado de Acomayo-Huanuco. El estudio fue de tipo descriptivo - analítico, prospectivo y de corte transversal. En la muestra se incluyeron a 326 MEF (mujeres en edad fértil). Los datos fueron recolectados mediante un cuestionario, aplicando la técnica de la encuesta, anónima, confidencial y autorizada; estando el cuestionario dividido en tres partes, la primera parte que constó de 6 preguntas relacionadas con datos sobre factores sociodemográficos, una segunda parte con 7 preguntas relacionadas al nivel de conocimiento de los anticonceptivos hormonales y por último la tercera parte que consto de 7 preguntas relacionados con datos sobre aceptación de los anticonceptivos hormonales. Después de haber analizado los resultados se concluyó que: el nivel de conocimiento de anticonceptivos hormonales fue: bueno 52,5%, regular 34,2% y 13,4%, y el nivel de aceptación de anticonceptivo hormonal fue: Regular 77,1%, malo 20,9% y bueno 2% .Se comprobó nuestra hipótesis de investigación al realizar el análisis bivariado, nuestro estudio revela que existe una relación entre el nivel de conocimiento y grado aceptación de los anticonceptivos hormonales en mujeres en edad fértil del Centro Poblado de Acomayo-Huanuco.